
平成２２年度第９回教育研究評議会議事要旨 

 

日   時 平成２２年１２月１６日（木） １５時３０分～１７時１５分 

場   所 事務局大会議室 

出 席 者 西頭，平井，倉知，佐藤，古田，鹿野，北村，根岸，小倉，宮井，清水，

村口，白木，今中，井上（将），広瀬，石原，秦，前田，門田，松本， 

遠藤，井上（博） 

（オブザーバー）西川，松崎，松山，大熊，山森，山尾 

代理出席者  大工原（人文学部副学部長），森脇（理学部副学部長）， 

森（大学院生命融合科学教育部副教育部長） 

欠 席 者  濟木，山口，吉田，山田，黒田 

 

１ 議事要旨の確認 

学長から，平成２２年度第８回（１１月１８日開催）教育研究評議会の議事要旨に

ついて確認があり，承認した。 

 

２  審議事項 

(1) 教員の補充について 

   倉知理事から，経済学部１件，大学院理工学研究部（理学）１件，大学院医学薬

学研究部（医学）４件，附属病院１件の補充申請について，教員人事プロセスに基

づき，役員会での人事管理に係る審議結果の報告があった。 

   続いて，教育・研究上の必要理由，採用の方法等について説明の後，審議の結果，

申請のとおり承認した。 

 

(2) 学生の表彰について 

  西川学長特別補佐から，平成２２年度学長表彰（案）について説明の後，審議の

結果，個人２名について承認した。 

  また，西川学長特別補佐から，別表に定める成績優秀者の推薦枠について説明が

あり確認した。 

 

３ 報告事項 

(1) 社団法人国立大学協会臨時学長等懇談会について 

  学長から，社団法人国立大学協会臨時学長等懇談会（１２月８日開催）について

報告があった。 

 

(2) 平成２２年度第６回経営協議会について 

  学長から，平成２２年度第６回（１１月３０日開催）経営協議会の議事について

報告があった。 

 

(3) 平成２２年度第１６回～第２１回役員会について 

学長から，平成２２年度第１６回（１１月１７日開催），第１７回（１１月１８日



開催），第１８回（１１月２２日開催），第１９回（１１月３０日開催），第２０回（１

１月３０日開催）及び第２１回（１２月１４日開催）役員会の議事について報告が

あった。 

なお，学長から，議事報告の中で職員の懲戒について詳細な説明があり，種々意

見交換がなされ，職員の身分保障に係る重要課題として今後検討する必要がある旨

の意見があった。 

また，評議員から，議事次第の中の給与関係規則改正に伴う予算の執行計画（案）

について質問があり，鹿野理事・事務局長から詳細な説明があった。 

 

(4) 全学委員会の報告について 

① 第６回教員人事検討委員会について 

倉知理事から，第６回（１２月９日開催）教員人事検討委員会の議事について

報告があった。 

 

(5) 教員の補充について 

 学長から，教員補充の選考結果（大学院理工学研究部(理学)１件，附属病院２件，

人間発達科学部５件，大学院医学薬学研究部(医学)１件，和漢医薬学総合研究所１

件）について報告があった。 

 

(6) 平成２３年度大学入試センター試験の概要について 

  佐藤理事から，平成２３年度大学入試センター試験の概要，英語リスニングテス

ト予行演習の日程及び監督者説明会の日程について報告があった。 

   

(7) 平成２３年度富山大学推薦入試等特別入試の実施状況について 

  佐藤理事から，平成２３年度推薦入試等特別入試の実施状況，平成２３年度人文

学部推薦入試及び医学部医学科推薦入試「地域枠」の実施状況並びに平成２３年度

医学部医学科自己推薦入試「特別枠」の志願状況について報告あった。 

 

(8) 外部資金の獲得状況について 

   学長から，平成２２年度受託研究費，共同研究費，寄附金の受入状況（１１月末

実績）について報告があった。 

 

４ その他 

(1) 平成２２年度計画実施状況報告及び平成２３年度計画の作成について 

   倉知理事から，部局版年度計画に係る平成２２年度計画実施状況報告及び平成２

３年度計画の作成について，作業スケジュール等の説明及び依頼があった。 

 

(2) 年末年始における綱紀の厳正な保持及び安全運転の要請について 

学長から，年末年始における綱紀の厳正な保持及び安全運転の周知徹底等につい

て依頼があった。 



 

 (3) その他 

  ・ 学長から，大学院を設置する場合等は，完成年度まで大学院担当教員の人事異

動について十分留意するよう要請があった。 

  ・ 古田理事から，男女共同参画室からのお知らせとして，富山人材バンクへの登

録について協力依頼があった。 

  ・ 平井理事から，研究者情報のデータベース構築計画について協力依頼があり，

種々意見交換がなされた。 

  ・ 鹿野理事・事務局長から，事務局の人事異動（１２月３１日付け退職）につい

て報告の後，松本医薬系病院事務部長から退職の挨拶があった。 

  ・ 構内の路上駐車について，学生に対しての指導要請があった。 

  ・ 学長から，年末年始の挨拶について，昨年同様，学内グループウェア（サイボ

ウズガルーン）に挨拶文を掲載する旨の説明があった。 

 

 

 

 

 

次回定例教育研究評議会は，平成２３年１月２０日(木) １５時３０分から開催 

 

以 上 



 

【配 布 資 料】 

資料 １     教員の採用に係る申請書一覧 

資料 ２     平成２２年度学長表彰（案） 

資料 ２‐２   平成２２年度別表（案） 

資料 ３     決議「強い人材、強い大学、元気な日本」 

資料 ４     平成２２年度第６回経営協議会次第 

資料 ５     平成２２年度第１６回，第１７回，第１８回，第１９回，第２０回，

第２１回役員会次第 

資料 ６     第６回教員人事検討委員会次第 

資料 ７     教員の採用に係る選考結果一覧 

資料 ８     平成２３年度大学入試センター試験の概要 

資料 ９     平成２３年度富山大学推薦入試・事故推薦入試，帰国子女・社会人

特別入試実施状況表 

資料１０     平成２２年度外部資金受入状況 

資料１１     平成２２年度評価・平成２３年度計画作成に係るスケジュール 

 


